

Fecha: 04-05-2022
Medio: El Lector
Supl. : El Lector
Tipo: Actualidad
Título: Asume nuevo rector en la Universidad de Talca

Pág. : 6
Cm2: 325,9
VPE: \$ 159.708

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Asume nuevo rector en la Universidad de Talca

Este miércoles 4 de mayo, Álvaro Rojas entregará el mando de la Casa de Estudios, en una ceremonia que se realizará en el Edificio Bicentenario del Campus Talca.

Este miércoles 4 de mayo, a las 11:00 horas, el académico Carlos Torres Fuchslocher asumirá como nuevo rector de la Universidad de Talca, sucediendo en el cargo al profesor Álvaro Rojas Marín.

La ceremonia de traspaso de mando, que se realizará en el Aula Magna de la Casa de Estudios, situada en el Edificio Bicentenario del Campus Talca, contará con la presencia de las principales autoridades de la región.

Durante la última sesión del Consorcio de Universidades del Estado (Cuech)

realizada en Arica, el presidente del organismo, Ennio Vivaldi, destacó el aporte que realizó el rector Rojas a la educación superior chilena durante los dos períodos en que encabezó a la Casa de Estudios maulina; primero, entre los años 1991 y 2006, y, posteriormente, entre 2010 y 2022.

“Te tendremos como parte de ese equipo que ha logrado ir transformando un país al cual tanto daño se le hizo en dictadura, daño que hoy estamos revirtiendo”, expresó Vivaldi.

El presidente del Cuech subrayó que, “en cada nuevo

triunfo que tengamos, en cada nuevo valor que conquistemos, él (Rojas) va a ser una parte presente, sustantiva, vital en esa secuencia de triunfos, que como todo lo que hemos hecho, va por Chile y en especial por los jóvenes y el futuro de nuestro país. Cada uno de nosotros que ha participado en eso puede sentirse orgulloso, y Álvaro como ninguno, así es que muchas, muchas gracias”.

Por su parte, el rector de la Universidad de Tarapacá, Emilio Rodríguez, destacó que, “a muchas instituciones la Universidad de Talca

nos mostró el camino, para nosotros fue en ejemplo a partir del año 94. Álvaro Rojas es un rector con gran compromiso con lo público, que deja un legado profundo en su comunidad, pero también entre las universidades del Estado. Gracias por todos sus aportes a la educación superior”.

Igualmente, el rector de la Universidad de Santiago, Juan Manuel Zolezzi, agradeció al rector Rojas “por todo lo que hemos podido aprender de él, por sus aportes. Le deseamos el mejor de los éxitos en sus proyectos futuros y esperan-

mos que nos tenga siempre presentes en su memoria”.

Por su parte, el vicepresidente alterno del Consejo de Rectores de Universidades Chilenas (Cruch) y rector de la Pontificia U. Católica de Chile, Ignacio Sánchez, planteó que “Álvaro es una persona visionaria, no mira solo el presente y algunos años a futuro, sino que mira con profundidad”. Agregó que “ha cumplido varios cargos públicos y en todos ellos ha tenido una gran integridad, ponderación y coherencia (...) En buen chileno, se podría decir que es una persona de buena madera”.